

1993

Angefangen hat alles 1993 als sich 64 modellbauinteressierte Geesthachter zu einem Club zusammenschlossen. Im Funkshop Gremes trafen sie sich regelmäßig zum Klönen und Fachsimeln. Sie präsentierten sich begeistert bei verschiedenen Veranstaltungen der Stadt: Dem Schaufenster Geesthacht 1993 und dem Familienfest „Spiel und Spaß an der Elbe“.

Am 20. August gründeten 35 von ihnen den Modellbaclub Geesthacht e.V.

Wir knüpften Kontakte zu anderen Schiffsmodellbaclubs in der Umgebung und zum "nauticus" (dem Dachverband für Schiffsmodellbau und Schiffsmodellsport). Von ihnen lernten wir, dass nicht nur das Bauen und Schaufahren, sondern auch der Wettkampf einen besonderen Reiz haben kann. So lernten wir immer mehr Modellbauer kennen, von Kiel bis Hildesheim, von Cuxhaven bis Ludwigslust.

Eine wichtige Aufgabe sehen wir in der Jugendarbeit. In Projektwochen an Schulen und im Ferienprogramm der Stadtjugendpflege bieten wir regelmäßig Projekte an. ... (Renate Langhammer: Die Info Oktober 1998)

Aus diesen Aktivitäten entwickelte sich unser wöchentlicher Bastelnachmittag für interessierte Kinder ab 10 Jahren. (Renate Langhammer)

20.08.1993	Gründung des Modellbaclubs Geesthacht. 35 Mitglieder, davon 18 wahlberechtigt. Als Vorstand werden gewählt: Renate Langhammer (Vorsitzende), Ralf Pittack (1. Stellvertretender Vorsitzender), Peter Laatz (2. Stellvertretender Vorsitzender), Martin Backhausen (Kasse), Jens Dürkop (Schriftführer).
23.08.1993	Antrag auf Nutzung des Medienraumes im Alten Bahnhof.
27.08.1993	Antrag auf Mitgliedschaft im Deutschen Dachverband für Schiffsmodellbau „nauticus“.
ab September `93	Erlaubnis zur Nutzung des Medienraums im Alten Bahnhof („Montagstreffen“). Erlaubnis zur Nutzung des Nichtschwimmerbeckens im Freizeitbad an Dienstagen nach Badeabschluss, parallel zu den Tauchern der DLRG.
03.09.1993 -05.09.1993	Beteiligung am Stadtfest in Geesthacht. Dicht umlagert war der Stand des Modellbaclubs Geesthacht. Die Besucher des Stadtfestes konnten nicht nur die ferngelenkten Schiffe und Autos in voller Aktion bewundern, sondern sich auch selbst an der Steuerung solcher Modelle versuchen. Daneben wurde dazu aufgerufen, das schönste Modell zu küren. Für die ersten drei Plätze gab es vom Studienkreis Jens Dürkops (Förderunterricht) und dem Deutschen Herold (Versicherungen) gestiftete Pokale. Die ersten Sieger erhielten je einen von Bastlerbedarf Hans Huster (Geesthacht) und Hobbymodellbau Müller (Bergedorf) gespendeten Geschenkgutschein. Sieger in der Sparte Schiff wurde Michael Langhammer vor Wilfried Nitsche und Stefan Langhammer. Bei den RC-Cars gewann Ralf Pittack vor Michael Sagawe und Jens-Peter Isakovic. (Jens Dürkop: Pressemitteilung 05.09.1993)
	<p>Models und Modelle</p> <p>Während sich die Besucher vor der Modeboutique "Lilo P." alle Mühe gaben, die fünf „lebenden Schaufensterpuppen“ zum Lachen zu bringen (die Kinder hatten dabei viel Erfolg), schickten die Modellbauer vor Hackmack Modellautos und -schiffe auf den Rundkurs – und der Andrang war auch hier riesig. (Anon: LL 06.09.1993)</p>
	
19.09.1993	Ausstellungsstand auf dem Hobbymarkt in Kollow mit RC-Car fahren.
21.09.1993	Antrag auf Mitgliedschaft im Stadtjugendring.

04.10.1993	Außerordentliche Mitgliederversammlung im Alten Bahnhof (Bildung der Fachgruppen, Beiträge).
16.10.1993	Radtour zum Insensee bei Scharnebek.
31.10.1993	<p>Mini-Monster-Meisterschaft in Escheburg 25 Teilnehmer kamen zum Freundschaftsrennen des Modellbauclubs Geesthacht (MCG) nach Escheburg, einige davon vom BIG Hamburg und ASG Itzehoe. Vor vielen Schaulustigen wurden Rennen in drei Klassen – 4 Wheel Drive (WD), 2 WD und Monster – gefahren. Die Sieger: 4 WD, A Finale: 1. Michael Langhammer (MCG), 2. Patrizia Lorenz, 3. Axel Grolms (MCG). 2 WD, A Finale: 1. Markus Bauer (BIG), 2. Georg Garske (ASG), 3. Ralf Pittack (MCG). 2 WD, B Finale: 1. Alexander Lorenz (MCG), 2. Jens-Peter Isacovic (MCG), 3. Lars Janowski. Monster, A Finale: 1. Rainer Sagawe, 2. Karsten Gerlach (ASG), 3. Ralf Pittack (MCG). Monster, B Finale: 1. Reinbard Rühr (MCG), 2. Kurt Lorenz, 3. Peter Isacovic. (Karin Schröder: LL 10.11.1993)</p>
26.11.1993	Weihnachtsfeier in den Räumen der RGG mit Julklapp-Würfelspiel.